

# Actualités du droit

dixième année  
revue trimestrielle  
2000.1

*Justice et Management*

  
éditions kluwer

REVUE DE LA FACULTÉ

# Sommaire

---

<i>Avant-propos</i>	5
<i>Doctrine</i>	7
<b>La gestion des cours et tribunaux évolue-t-elle du management directorial vers le management participatif?</b> , par Etienne MARIQUE, <i>Conseiller à la cour d'appel de Bruxelles</i>	9
<b>Les chefs de corps des cours et tribunaux. Un management à inventer</b> , par Karin GERARD, <i>Conseiller à la cour d'appel de Bruxelles</i> et Régine BOONE, <i>Juge au tribunal du travail de Bruxelles</i>	55
<b>Est-il possible de 'manager' la justice et de définir des critères de productivité du travail du magistrat assis?</b> , par Cécile LEFEBVE, <i>Conseiller à la cour d'appel de Mons</i>	77
<b>Les techniques du management dans une cour d'appel et la loi du 22 décembre 1998</b> , par Jacques SIMONS, <i>Conseiller à la cour d'appel de Bruxelles</i>	91
<b>Gestion de la section correctionnelle de la cour d'appel de Bruxelles</b> , par Marc DE LE COURT, <i>Président de chambre</i> et Luc MAES, <i>Conseiller à la cour d'appel de Bruxelles</i>	123
<b>De la gestion centralisée d'une chambre de la cour du travail vers une gestion 'autonome'</b> , par Viviane LEBE-DESSARD, <i>Conseiller à la cour du travail de Liège</i>	138
<b>Le management de Monsieur JOURDAIN</b> , par Alain CABY, <i>Conseiller à la cour du travail de Mons, Diplômé d'études spécialisées en management public</i>	148
<b>Techniques de management. Les chambres autonomes</b> , par Pol DELOOZ, <i>Président de chambre à la cour du travail de Liège</i>	155

<b>La création d'un tableau de service pour la gestion d'un projet,</b> par Jean-Michel SCHLICKER, <i>Vice-Président du tribunal de première instance de Nivelles</i>	165
<b>Réflexion pour une gestion optimale de la répartition des tâches entre les juges d'un tribunal de première instance,</b> par Philippe DE RÉMONT, <i>Juge au tribunal de première instance d'Arlon</i>	172
<b>Un vade-mecum de la faillite, instrument de formation et de communication professionnelle au sein d'un tribunal de commerce,</b> par Jean-Philippe LEBEAU, <i>Président au tribunal de commerce de Charleroi</i>	188
<b>La problématique de l'évaluation périodique des magistrats telle qu'elle est prévue par les articles 259<sup>nonies</sup> et 260<sup>ies</sup> du Code judiciaire tel que modifié par l'article 48 de la loi du 22 décembre 1998,</b> par Dominique MOINEAUX, <i>Juge au tribunal du travail de Charleroi</i>	192
<i>Bibliographie</i>	205
<i>Communication</i>	215